## 高志中学校生徒会新闻

第9号 平成28年度前期 生徒会執行部発刊

平成28年 7月19日 (火)

## 夏季地区大会 開催!

7月7日(木)、第一体育館で 壮行会が開催されました。

大会に出場する競技の代表者 が、全校生徒の前で意気込みを 語りました。それぞれの意気込 みを紹介します。

○陸上部「一人一人がベストを 尽くします!」

○男子バスケットボール部「高校生との練習でいろいろなことを教わりました。その練習の成果をしっかり出したいです。」

○バドミントン部「全員ベスト8を目指します。総合の部に出場する人は、ベスト8に入ると県大会に出ることができます。」 ○卓球部「県大会へつながる大切な試合なので、自分のベストを尽くしたいです。」

- ○剣道部「3人で出ますが、みんなの力を合わせ、チームワークを生かして頑張ります。」
- ○弓道部「優勝目指して毎日の 練習を頑張ります。」

○硬式テニス部「多くのゲーム 数をとれるように、実力をフル に出して大会に臨みたいです。」 ○水泳部「出場者が2名になり、 大会が楽しみです。県大会で勝 って、北信越に進めるように頑 張ります。」



この後、窪田校長先生と橋本 生徒会長より、激励の言葉(と 歌?)をいただきました。「自分 の心の中にもう一人味方を作 る。」大きな励みになりましたね。

7月8、9、10日に行われた大会に出場したみなさん、お疲れさまでした。その中で、上位大会に進む3名を紹介します!

- ○川島璃子(1年B組) さん 卓球女子低学年シングルス
- ○並河知仁(1年A組) さん水泳 100・200mバタフライ
- ○渡辺駿(2年B組)さん 水泳 100・200m平泳ぎ この3名に限らず、今後もたく さんの大会がありますね。みな さん、応援しましょう!

### 学校祭に向け

8月31日から始まる学校祭に向けて準備が進んでいます。

今年の中学校企画は、去年に続き、ミュージカルです。最後には生徒全員で英語の歌「Hail Holy Queen」を歌うなど、すべての中学生がミュージカルにかかります。監督は演劇部部長の秋田実咲(2年C組)さん。脚本の石田唯(2年C組)さん。は「頑張って作った台本なので、全員で素晴らしいものにしてほしいです!」と言っていました。1年生も加わり総勢179名となった中学生のぴっちの魅力を、フェニックスホールで見せつけちゃいましょう!

# 高 志 の こと・・・

#### 知ってる?

前号の高志クイズの答えです。

Q1 1948年

Q 2 平成 3 年

みなさん、正解できましたか?

**編集後記** 大会に出場したみなさん、本当にお疲れさまでした!これからもたくさんの人が大会を経験できるといいですね(^^♪

書記局員 2年C組吉川瑞乃